



Antwort zur Anfrage Nr. 1608/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend **Entfernung der Schwellen in der Bacchusstraße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Warum wird an dieser gefährlichen Stelle (Kinderspielplatz, siehe auch Anfrage 1958/2012) nicht öfter kontrolliert?

Die Bacchusstraße wurde hinsichtlich der Einrichtung von Messstellen bereits im Jahr 2011 überprüft.

Diese Überprüfung hatte ergeben, dass mit der zur damaligen Zeit zur Verfügung stehenden Messtechnik keine Messstelle eingerichtet werden konnte.

In der

Bacchusstraße befinden sich lediglich Privatparkplätze und Einbuchtungen zum Ausweichen bei Gegenverkehr. Die fahrzeugabhängige Messanlage konnte somit nicht eingesetzt werden, da ansonsten eine Verkehrsbehinderung entstanden wäre.

Für solche Messstellen wurde eine fahrzeugunabhängige Messanlage beschafft, die seit dem 01.09.2013 eingesetzt wird.

2. Wie oft wurden in dieser Straße seit Anfang des Jahres Verkehrskontrollen durchgeführt?

Mit der fahrzeugunabhängigen Messanlage wurden bereits 2 Messungen in der

Bacchusstraße mit folgendem Ergebnis:

Von insgesamt 84 gemessenen Fahrzeugen haben 7 Fahrzeuge die zulässige Höchstgeschwindigkeit um 06-10 Km/h, 5 Fahrzeuge um 11-15 Km/h und 1 Fahrzeug um 21-25 Km/h überschritten. Das entspricht einer Quote von 15,48% (3,37% im gesamten Stadtgebiet).

Die Bacchusstraße ist fest im Überwachungskonzept des Verkehrsüberwachungsamts integriert, sodass weiterhin Kontrollen im fließenden Verkehr durchgeführt werden.

3. Warum sind in der Straße „Am Kühborn“ nur Anlieger frei?

Um den Durchgangsverkehr über die Straße „Am Kühborn“ zur Straße „Am Rech“ zu verhindern, wurde die Straße für Nichtanlieger gesperrt. Da die Paketdienste im Bereich Am Kühborn Be- und Entladen, sind diese Anlieger und

somit berechtigt dort einzufahren.

Wäre es sinnvoll, um die „Rennstrecke“ in der Bacchusstraße zu entschärfen, hier die Straße „Am Kühborn“ für alle frei zu geben und nicht nur für Anlieger?

4. Durch eine Aufhebung der Beschilderung in der Straße Am Kühborn kann kein Verkehr in der Bachusstraße verhindert werden. Dadurch wäre es dann sogar möglich die Bachusstraße als legale "Umfahrung" zu nutzen.

Mainz, 21.10.2013

gez. Eder

Katrin Eder